



Colaboración de las universidades de Salamanca y León en Ingeniería de Minas

Las universidades de Salamanca y León han suscrito un acuerdo de colaboración para las titulaciones de Ingeniería de Minas que se imparten en Ávila y en León. Los alumnos de la Escuela Politécnica Superior de Ávila que estudien la carrera de grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía y de la doble titulación de grado en Ingeniería Civil y en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía podrán continuar con los estudios de máster en el centro de Ávila realizando una tercera parte de las asignaturas que conforman el máster en Minas, obteniendo el reconocimiento de la Escuela de Minas de León. El acuerdo pretende favorecer la habilitación profesional de los alumnos.